

中国四国地域「食育フォーラム」アンケート結果

□「食育フォーラム」に関する意見・要望

- 非常に素晴らしいお話を聞かせていただきありがとうございました。
- 大変勉強になりました、こういう機会をまた作って下さい。
- もう少し時間があれば良かった。
- 活動していく上で、欲しい答えが多く見つかり有意義でした。今後の活動に活かして行きます。
- 食の大切さ、地域の役割等について、再認識することができた。
- ホールとか駐車場があるところで行った方がよかったです。

□講師の先生に対する意見

- 金丸先生のテキスト化の考えは新鮮であった。食育を通して地域の活性化につながる。文化の継承にも。このような取組をもっと全国的に広げるべき。
- 食育という言葉は何となく角張った感じがあったが、地域との交流があり食は地域の文化を伝える事が理解できました。説明が明るく、とても楽しく納得しながら聞きました。参加してとても喜びを感じました。
- 金丸先生の若者達へ食の興味を持たせる為のアイデアには大変参考になった。
- 東先生の講演は涙して聞かせて頂きました。初めて、私もやりたい。もっと子どもに体験させたいという気持ちになりました。
- 東先生の小学生（子ども達）への愛情がヒシヒシと感じられた。食への感謝の気持ちを育てるのは本当に大変な事だと思います。給食作りの体験を通して、その親達も一緒に成長した事と思います。素晴らしい取組に頭が下がりました。
- 東先生の食育のお話こそ、食育の根源であると感じました。
- 具体的な実践事例を聞くことができ、食育活動の重要性について改めて考えることができました。様々な切り口からの取組が重要だと気がつきました。

□食育の推進についての意見

- どこの地域も、どの団体も同じ体験はしているが、結果や成果は違います。ですが、抱える問題、解決していかなければいけない事、継続して行くコツなどをもっともっと私自身体験しなければと思った。
- 食育推進のためには、20代、30代の親へのアプローチが必要なので、その年代に意識を向ける方法を考えて行くことが大切。
- 食育の取組はいろいろな所でされていると思いますが、もっと交流できる場があるといいと思います。
- 地域の連携が大切。私たちは地域の一員ですが、少しでもかかわり子ども達の力になっていることに自信を持った。
- 一長一短では進まない取組ではあるが、息長く取り組みたい。
- 食農教育参考になりました。この輪をもっと広げていければと思う。
- 楽しい食育ワークショップの行い方等をもっと知りたい。